

部活動紹介

みんなで街を きれいにするぞ!! ～グラウンドワーク・パスコ～

中部事業部では2007年4月にグラウンドワーク・パスコが発足しました。グラウンドワークとはボランティア活動で、「住民・企業・行政がパートナーシップを組んで、地域の身近な環境を整備・改善する活動」を行います。当時の三徳事業部長のちょっとした発言が活動開始のきっかけでした。地域の環境が良くなる活動ということでしたので、会社周辺のゴミ拾いから始めることにしました。しかし、会社周辺といっても人通りの多い名古屋のど真ん中です。このような活動が初めての人には少し勇気が必要でした。

発足して早9年、2015年9月でちょうど70回目の活動になりました。活動を開始してから会社周辺は格段にきれいになり、拾うゴミも減りました。

2012年には国土交通省名古屋国道事務所から感謝状もいただきました。一時の盛り上がりはありませんが、それでも毎回15人ほどが参加しています。また、会社周辺に限らず、県の公園や名古屋港などでも活動を行いました。

街がきれいになるだけではなく、参加者自身にも良いことをした心地よさ、社員の交流、マナーの向上などの効果があります。ゴミ拾いを始めると誰もがつい夢中になってしまうのはとても不思議です。そして一汗かいた後の慰労会もまた良いものです。1回でも多く、1年でも長く、というより中部事業部がある限り、続けていきたいです。



拾ったゴミたち



活動前集合写真

事務局から一言

参加人数が減少傾向にあります。どなたでも参加を歓迎していますので、活動日に名古屋出張が重なった際にはご協力いただけると嬉しいです。



清掃活動中

2014年の活動内容

会社周辺では月1回、4月から12月まで9回の活動を行いました。4月から9月は業務後の1時間、10月からは業務後では辺りが暗いため、業務前に45分の活動を行いました。ここ数年はこのサイクルで活動しています。また8月には国土交通省名古屋国道事務所関係者主催の清掃行事にも参加しました。参加人数は約100人でした。